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２０１６－６－３発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング 

       「それでこそロータリー」 

【ビジター】新座ＲＣ次年度会長 龍山利道様  

          次年度幹事 陣野壮太郎様 
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  今年度活動テーマ 

  「リスタート」 

 
 皆さんこんにちは。 

 先週の土曜日には秩父

ロータリークラブのロー

タリーの森の清掃活動に柳田会員と横田昌則会員

が参加してくださりありがとうございました。  

 ロータリーの森は第２５７０地区の各ロータ

リークラブの草木を植えた公園が秩父にあり、毎

年その森の清掃活動を行っております。本年度も

清掃活動の後はバーベキューで米山奨学生も参加

し楽しんだようです。ちなみにこれはフェイス

ブック情報です。お疲れ様でした。いよいよ今週

末から世界大会がソウルで行われます。正確に言

いますと今日から始まっていまして、来週の水曜

日まで続きます。 

 それについてスライドを用意しましたのでどう

ぞご覧下さい。 

 私も初の国際大会参加ですが、その雰囲気を観

てきたいと考えております。 

 最後に来週から２週にわたり年度末の年度総括

となりますので、各委員長さんは発表のご用意を
よろしくお願いします。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

【幹事報告】幹事 羽石隆会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

1)例会変更の件 

  1.志木RC 

  6月15日(水)→同日  

  点鐘18時 パルシティ 

 『ワークショップ例会 

 （海外との姉妹締結)』 

 6月29日(水)→同日 点鐘18時 ベルセゾン 

      『最終例会』       

2.当クラブ 

 6月24日(金)⇒変更 6月23日（木）点鐘18時 

     夫人同伴移動例会 川越 東武ホテル 

2)次の書類を回覧します 

 1.6月のレート＝１㌦110円 

2.地区からクラブビルダー賞の依頼 

3.ソウル国際大会ウェビナ-Q&Aと分科会資料 

4.ロータリーリーダーシップ研究会 

  DL研修セミナーのご案内 

   日時  6月17日(金)12:30～18：00 

      場所 ホテル・ヘリテイジリゾート 

      会費 セミナー2000円 懇親会5000円  

      宿泊8000円 

 5.6/5(日)増強・公共イメージセミナー 

    グループディスカッションついて 

     出席者 柳田政男会員、横田昌則会員 

         荒城幸夫会員 

 6.本日、18回目の理事会開催。 

3)6月からクールビズです。 

 

4)下期会費の納入をお願いたします。 

 

5)6月分の例会出席表と最終移動例会出席表を回 

 覧しますのでご記入をお願い致します。 

新座ＲＣ次年度幹事 陣野壮太郎様 

 龍山次年度会長のもとで幹事を務めさせていた 

 だきます。宜しくお願い申し上げます。 

坂本元彦、竹内英明、羽石 隆、深谷雅良会員 

柳田政男会員  

 新座ＲＣ次年度会長龍山利道様、次年度幹事陣 

 野壮太郎様、ようこそいらっしゃいました。 

江澤康夫会員 

 野﨑さん、卓話、宜しくお願いします。 

野﨑秀一会員 

 10年ぶりの卓話、ありがとうございます。 

江澤康夫会員 

 早退致します。 

尾崎 功、増田 茂会員 

 前回欠席しました。  

    本日合計￥12000． 

【ニコニコＢＯＸ】 吉原孝好会員     

【出席報告］ 増田 茂会員     ○新座ＲＣ次年度会長 龍山利道様 

  

 

 

 

 

 

 新座ＲＣは42年目になり、会員30名のクラブで

す。一年間、退会の無いように努めたいと思いま

す。又、坂本ＰＧにはガバナーの時には色々教え

て頂きました。有難うございました。 

 幹事の陣野と共に頑張って参りますので宜しく

お願い致します。 

○新座ＲＣ次年度幹事 陣野壮太郎様 

  

 

 

 

 

 

 素晴らしいクラブと言う事で本日メーキャップ

に参りました。私は45才ですがクラブの平均は22

名が70歳後半です。会長と一年間、頑張って参り

ます。        

  

 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

５ 

月 

２７ 

日 

会員数 ４８名 １３名  － － ー 

出席数 ２１名 １０名 ６８．９％ １名  ８４．１％     

【ご挨拶】 

【委員長報告】 【17回目臨時理事会報告】幹事 羽石隆会員    

 平成28年 5月 6日例 会場 午後1時30分～ 

  出席者：会長・幹事・斉藤(重）・山口 

      斉藤(正）・柳田・島田 

  理事外：塩野プログラム委員長 

  

議題： 

 1)熊本地震における被害の支援について 

  送金 金額の件 

   前回、鬼怒川災害支援のとき、当クラブは 

   地区に１人2千円として10万円送金した例 

   があり、今回も前例に似合って1人2千円徴 

   収して総額10万円(不足分はクラブにて補 

      填)を地区に送金する→了解 

○環境委員会→ 

 委員長 柳田政男会員 
 4月3日に放虫しましたの  

で、すわの森に行きました

ところ、ホタルが20～30匹

飛んでいました。 

 電気は使えませんのでろうそくを立てようと

思っております。 

 是非、皆様も行ってみて下さい。 

○次年度会長→柳田政男会員 

 6月10日（金）の例会終了後に第１回目の理事

会を開催致します。 

 プログラム委員長さんにも出席を、お願いたし

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

  君が代は千代に八千代にさざれ石の 

      いわほとなりて 苔のむすまで 

  
「君が代」の歌詞は<古今和歌集>第七巻賀詞の筆

頭歌で、我が君は千代に八千代にさざれ石のいは

ほとなりて苔のむすまで（読み人知らず）の歌に

由来します。 

 日本の古の詩であり誰が誰の為に歌ったと云う

ことは問題にされず、歌集編集の時も一番最初に

載せられていました。『古今和歌集』には多くの

写本が受け継がれ、写本によって色々と異なって

います。「我が君は千代にましませ～」と変わり

どの写本にも「君が代」とは歌っていません。

『和漢朗詠集』の写本にも「わが君」で始まって

います。岩が砕けて石となり砂になっていくこと

は自然ですが、さざれ（小さな)石が成長して大

きな巌になっていく歌詞の表現は、当時大和朝廷

の時代 遣唐使による大陸文化の移入によって変

わりつつある時代に“大和心と文化を忘れては行

けない”と歌ったのではないかと記されていま

す。 

 国歌として制定されたのは近代になってからで

す。明治2年 大山 巌が英国の軍楽隊長に国歌

の必要性を促され、薩摩琵琶の歌より歌詞を選び

英国人が作曲しましたが、洋風的で日本人に適さ

なかったので海軍省から宮内庁邦楽課に曲の作成

が委嘱され、明治26に 宮内省の林 広守が作曲

をしドイツ人音楽教師が編曲、1880年に現在の曲

となりました。4年後の明治26年小学校における

祝際の儀式用唱歌として採用され、多くの国民に

広まっていきました。元号が明治となり近代国歌

が進む中で、外圧に屈しない一国の意識団結が必

要とされる時代に、国家は有効であり国民の国歌

建設に於いて、国家、民族意識を高揚させるのに

大いに役になっていった。 

 「さざれ石」を初めて見たのは15年前、沼津の

御用邸で見たのを思い出します。東京には京王線

烏寺町の幸龍寺、明治記念館にあります。 

 先週京丹後を三日間旅してきました。日本三景

天の端立を歩き渡った正面に元伊勢この神社が鎮

座されその境内には二体の天然記念物に指定され

ている「さざれ石」が祭られていました。 

○クラブ研修部会→委員長 斉藤英雄会員 

師：地区リーダーの鈴木秀憲氏 

研修内容： 

 研修ニーズの調査、プログラ  

 ムの立案、講師や講演者の選 

 定、手配、資料の準備、配布  

 登録の管理、研修の評価分析 

 他アドバイスです。 

 当地区では例年実施している一般的なセミナー

の大方は、夫々を担当する部門や、委員会が行

なっている。その為、地区との部門委員会にも属

さない事業を推進していくとの事。只、各々クラ

ブでは戦略計画とか、理想的なクラブ運営などは

会長、幹事、クラブ奉仕のポジションで考えるべ

きで、クラブ研修委員会は助言程度でとどめるべ

きかと思います。この委員会では今まで通り、フ

レッシュマン(5年未満）の会員の研修を行ってい

きたいと思います。簡単に表現するロータリーの

目的は、自分と自分の仕事を磨きながら、地域社

会や国際社会へ奉仕すること。 

○R財団部会→委員長 深谷雅良会員 

 ロータリー財団の使命はロー

タリー会員が健康の改善・教育

の支援・貧困の救済を通して、 

世界理解、親善、平和を達成で

きる様にすることです。  

 活動としてロータリーの財団

の理解と研修ポリオ・プラスの

最終局面1979年以来125ヶ国35万人以上の感染か

ら99.9%減少。 

   【卓   話】  野﨑秀一会員 

【クラブ協議会報告】 (５月２０日の分） 

「さざれ石」の学名は『石灰質角れき岩』で石灰

岩が雨水で溶解して固まって出来る。幸龍寺のさ

ざれ石は国歌発祥の地とされる岐阜県揖斐郡春日

村から産出され、岐阜県では天然記念物に指定さ

れています。小粒の石をセメントで固めたような

形状で「これが、さざれ石」かと思いますが「大

小上下の別なく強調、団結して共に栄え行く」と

言う精神が象徴されているそうです。京丹後の旅

をし、元伊勢この神社の立派な「さざれ石」にお

目にかかれる機会あれば、月初に斉唱する「君が

代」の味わいが深まると思いますが？ 

○青少年奉仕部会→ 委員長 森田仁一会員 

    (5月20日分の2枚目） 
 

1．基本方針 

 1)国際交流と次世代を担う青 

  少年を育成できる機会の提 

  供 

 2)前任委員長の実績を尊重し 

  継承する 

 3)課題を地区に提起し改善方 

  法を検討する 

 

2．交換留学生の数人数をどうするか？ 

  1)現状6・7名 

  2)2770地区は数十名規模 

3．青少年交換委員会の役割 

  かなりの時間を費やす現状を改善すること

が望ましい。 

 1)生徒募集（周知・選考） 

 2)オリエンテーション指揮 

 3)スプリングキャンプ（京都・奈良）、サマー

キャンプ、スリーデイズマーチ、ウインター

キャンプ、スキー旅行企画引 

 4)海外青少年交換委員会との交流・派遣先決 

 5)修学ビザ取得指導 

 6)インバウンド学生の就学校・ホストクラブ 

  ・ホストファミリー依頼・出迎え 

 7)ホストクラブ・ホストファミリーへのカウン

セリング。 

 

6、予算 

  膨大な費用を要する 

 1)ホストクラブの負担が大きい 

 2)少人数クラブはホストクラにになることが困 

  難。 

 3)地区予算から直接ホストクラブに送金されて 

  いる。 

7、ホストファミリー・ホストクラブ 

  受け入れ態勢の課題 

 1)会員限定でのホストファミリー探しが困難2  

 2)Ｍ交換委員会はホストファミリー予備 

 3)ホストクラブに限定しない依頼 

 4)アウトバウンドの家族が1年間ホストファミ 

  リー 

 5)五つのグループをホストの単位 

8、オリエンテーション 

 1）毎月1回開催 

 2）アプリケーションフォーム指導 

 3）宿題発表 

 

 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

会報・IT委員会    週報担当：長根章浩会員 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

○米山記念奨学会部会→委員長 野崎秀一会員 

  実施日：４月２４日 於：埼玉工業大学 

   司会：米山真澄（東松山ＲＣ） 

 

1．地区委員紹介 

2．諮問委員(ＰＧ）アドバイザー挨拶  

           野中弘之(熊谷東ＲＣ） 

3．部門委員長 事業方針説明 

           忽滑谷明(入間ＲＣ） 

 4月 新奨学生オリエンテーション、カウンセ 

   ラー会議 

 5月 ロータリーの森清掃奉仕活動参加 

 6月 学友総会 

 7月 セミナー及びカウンセラー会議 

 8月 秩父音頭まつり参加 

 9月 一日研修旅行（米山記念館予定） 

 10月 米山月間 

 12月 カウンセラー会議 

    奨学生主催によるクリスマス会  

 1月 奨学生の面接、選考 

 3月 終了式 

4．ＤＶＤ上映「ひろがれ、人づくりの輪：ロー  

  タリー米山記念事業の今」 

5．質疑応答 部門委員長 

6．総評 ＰＧ 

○地区公共イメージ委員会→ 

    委員 桑原福治会員 

  

 何もしないでいるよりは、行

動しようということです。 

 このためには研修が重要だと

思います。研修してそして行動

しましょう。 

 ロータリ－が地域社会と密着

しながら、活動していきたいと思います。 


